



# NEWSLETTER

## FEBRUARY 2024

Email: [vermeilleint@outlook.com](mailto:vermeilleint@outlook.com)

Website: [www.vermeille-internationale.com](http://www.vermeille-internationale.com)

EN/FR Version – version française en bas

It is sunny and warm again today, still no rain and very little snow for the winter sports.

Winter is meant to be a quiet time for the Association, but it doesn't feel that way this year. I am writing this newsletter on the morning of February 1<sup>st</sup>, and only last night on the 31<sup>st</sup> January, 41 members attended the AGM in the Centre Culturel in Port Vendres. You should have received the relevant documents last month and 24 members sent either a proxy form or voted online. Thank you for your participation. There were unanimous votes to approve the minutes from 2023, the financial report and the President's report. Chantal Alcolea was unanimously voted as the new Secretary of the Association, as were Linda Cadwallader (Vice Treasurer) and Stephanie Brown (Communications). Linda made a plea for as many members as possible to pay their subscriptions online via HelloAsso to reduce the administrative burden for the committee and to ensure that all members can download a membership card and a receipt for payment. We then showed a video made by Stephanie of how to do this, which you will find on our website along with the minutes of the meeting. The President announced that it was Stephanie's birthday and there was a presentation and a rousing chorus of Happy Birthday. Drinks and Galettes des Rois ended the evening.

Earlier in the month, on the 21<sup>st</sup> January a dozen or so members went to the Fete d'Olives at Espolla, and we met others there. It was a glorious day, and the event is well worth a visit. It is much more than olives. All kinds of local produce was on sale, and there was music, Catalan sausages and local wines too. The border at Col de Banyuls was open, as it has been for several months.

Looking forward, I am still hoping to organise a winter walk and a lunch at Refuge Madeloc. The walk is around 7km, but you can stop at halfway. I am looking at the week 12-18 February for this. We will see how the weather develops. If you are keen to take part, let me know.

The last Wednesday Aperó will be on 28<sup>th</sup> February at the Pont de l'Amour lotissement in Port Vendres. Full details will follow later in the month. Further ahead I visited the Lycée Technique in Argeles to ask if they had restarted the lunches prepared and served by trainee students. We did this several years back, and I will try to get a date for a group in March.

### Port-Vendres

Cinema Vauban: all in VOST

Sunday 4<sup>th</sup> 18h00 La Vie Revée de Miss Fran (Sometimes I think about dying)

Friday 9<sup>th</sup> 20h30 The Colour Purple

Thursday 15<sup>th</sup> 20h30 Poor Creatures

Sunday 18<sup>th</sup> 15h00 Bob Marley

14<sup>th</sup> and 16<sup>th</sup>, 21<sup>st</sup> and 23<sup>rd</sup> Dinosaurs at the Microfolie, Dome

Friday 16<sup>th</sup> 14h30 -17h00 Charles Rennie Mackintosh Centre reopens in Port-Vendres

### Collioure

Friday 2<sup>nd</sup> 18h00 Conference with Jean Mouttapa “Histoire Juive de la France » at the Cinema Le Mondial

Saturday 6<sup>th</sup> 20h30 Film « Up at the Villa” (Il suffit d’une nuit)

### Banyuls sur Mer

Sunday 4<sup>th</sup> 16h00 Concert l’Heure Musicale Entrée 12€ Salle Novelty

Wednesday 7<sup>th</sup> 18h00 Conference Friends of Laboratory Arago “The Universe and Us” with Sylvie Vauclaire

Friday 9<sup>th</sup> 17h30 Conference “Le Canigou, terre de resistance 1940-1944” by Jean-Pierre Bobo Salle Novelty

Please see the websites of the towns for further information and events.

Please let us know if you have news of other events that we can publicise in our newsletters.

David

Il fait beau et chaud aujourd'hui, il n'y a toujours pas de pluie et très peu de neige pour les sports d'hiver.

L'hiver est censé être une période calme pour l'Association, mais ce n'est pas le cas cette année. J'écris cette lettre d'information le 1er février au matin, et hier soir, le 31 janvier, 41 membres ont assisté à l'AG au Centre Culturel de Port Vendres. Vous devriez avoir reçu les documents pertinents le mois dernier et 24 membres ont envoyé un formulaire de procuration ou ont voté en ligne. Nous vous remercions pour votre participation. Le procès-verbal de l'année 2023, le rapport financier et le rapport du président ont été approuvés à l'unanimité. Chantal Alcolea a été élue à l'unanimité nouvelle secrétaire de l'association, de même que Linda Cadwallader (vice-trésorière) et Stephanie Brown (communications). Linda a lancé un appel pour que le plus grand nombre possible de membres paient leur cotisation en ligne via HelloAsso afin de réduire la charge administrative du comité et de s'assurer que tous les membres puissent télécharger une carte de membre et un reçu pour le paiement. Nous avons ensuite projeté une vidéo réalisée par Stéphanie sur la manière de procéder, que vous trouverez sur notre site web avec le procès-verbal de la réunion. Le président a annoncé que c'était l'anniversaire de Stéphanie et il y a eu une présentation et un chœur de joyeux anniversaire. La soirée s'est terminée par des boissons et des galettes des Rois.

Plus tôt dans le mois, le 21 janvier, une douzaine de membres se sont rendus à la Fête des Olives à Espolla, et nous y avons rencontré d'autres personnes. C'était une journée magnifique, et l'événement vaut la peine d'être visité. C'est bien plus que des olives. Toutes sortes de produits locaux étaient en vente, il y avait de la musique, des saucisses catalanes et des vins locaux. La frontière au Col de Banyuls était ouverte, comme c'est le cas depuis plusieurs mois.

Pour ce qui est de l'avenir, j'espère toujours organiser une randonnée hivernale et un déjeuner au Refuge Madeloc. La marche est d'environ 7 km, mais on peut s'arrêter à mi-chemin. Je pense à la semaine du 12 au 18 février. Nous verrons comment le temps évolue. Si vous souhaitez y participer, faites-le moi savoir.

Le dernier apéro du mercredi aura lieu le 28 février au lotissement du Pont de l'Amour à Port Vendres. Tous les détails suivront plus tard dans le mois. Plus loin, j'ai rendu visite au Lycée Technique d'Argelès pour demander s'ils avaient repris les déjeuners préparés et servis par les élèves en formation. Nous l'avons fait il y a plusieurs années et j'essaierai d'obtenir une date pour un groupe en mars.

## Port-Vendres

Cinéma Vauban : tous en VOST

Dimanche 4 18h00 La Vie Revée de Miss Fran (Sometimes I think about dying)

Vendredi 9 20h30 La couleur pourpre

Jeudi 15 20h30 Pauvres Créatures

Dimanche 18 15h00 Bob Marley

14 et 16, 21 et 23 Dinosaures à la Microfolie, au Dôme !

Vendredi 16 14h30 -17h00 Réouverture du Centre Charles Rennie Mackintosh à Port-Vendres

## Collioure

Vendredi 2 18h00 Conférence avec Jean Mouttapa "Histoire Juive de la France" au Cinéma Le Mondial

Samedi 6 20h30 Film " Up at the Villa " (Il suffit d'une nuit)

## Banyuls sur Mer

Dimanche 4 16h00 Concert l'Heure Musicale Entrée 12€ Salle Novelty

Mercredi 7 18h00 Conférence des Amis du Laboratoire Arago "L'Univers et nous" avec Sylvie Vauclaire

Vendredi 9 17h30 Conférence "Le Canigou, terre de résistance 1940-1944" par Jean-Pierre Bobo Salle Novelty

Veillez consulter les sites web des villes pour de plus amples informations et événements.

N'hésitez pas à nous faire part d'autres événements que nous pourrions publier dans nos bulletins d'information.

David

